



Con la máxima martiana de que el elogio oportuno fomenta el mérito, los trabajadores de la División Territorial de Copextel en Granma conmemoraron los 30 años de creada esa institución pertenecientes al Ministerio de Industrias.

En la sede central ubicada en Bayamo, reconocieron a una decena de trabajadores con más de veinte año de labor ininterrumpida en la entidad, entre los que sobresale Omar Dalamau Montero fundador de la Empresa.

En la celebración, realizada con el cumplimiento de los protocolos para evitar el contagio con la Covid-19, los más de doscientos trabajadores de Copextel en la Provincia, recibieron un reconocimiento del grupo comunitario del reparto Carlos Manuel de Céspedes, donde está ubicada esa entidad, por el aporte realizado al barrio.

Al intervenir José Luis Mendoza Aguilar, especialista de la División resaltó el importante rol desempeñado en la zona roja, con la reparación y mantenimiento de equipos necesarios para el enfrentamiento a la pandemia.

Así mismo patentizó que el compromiso es continuar ofreciendo un servicio de calidad al pueblo.

Los trabajadores de la División Territorial de Copextel en Granma

trabajan en el despliegue de importante tareas entre las que sobresale el proceso el perfeccionamiento empresarial para elevar la productividad y eficiencia y lograr la calificación profesional de los técnicos para laborar en la instalación de nuevos parques fotovoltaicos.

Así lo detalló Héctor López Martínez, Gerente de la División Territorial de Copextel en Granma quien añadió que continúan desarrollando el comercio electrónico, la reparación y mantenimiento de paneles fotovoltaicos en el plan turquino y comercialización y montaje de calentadores solares.

Igualmente los trabajadores de Copextel en la provincia tienen el propósito de formar parte de las 37 empresas seleccionadas en el país para dar servicios de exportación e importancia a los trabajadores no estatales.

Por: Radio Bayamo